

Rückblick von März bis April

Der Frühling ist da! Und wir möchten euch und Ihnen erneut einen kleinen Rückblick über die letzten Wochen geben.

Wir starteten voller Freude mit den neuen AG's und Angeboten. Die Umwelt-AG kümmerte sich um unsere Beete und brachte ein Wildbienenhaus an. Wir haben schon ein paar sumsige Bewohner entdeckt! In der AG für Entspannung gingen wir gemeinsam auf Phantasiereise. Während unserer Kartenspiel- und Tauschbörsen-Ag wurde wieder fleißig mitgefiebert und zum Vorlesetag möchten die Kinder am liebsten Kriminalgeschichten hören. Weiterhin kümmern sich die Kids aus der Streithelfer-AG und dem Kinderrat um die Wünsche, Sorgen und Probleme unserer Grundschüler und finden immer tolle Lösungsvorschläge. Zu unserer Handarbeits-Ag sind bereits erste hübsche Werke aus bunten Stoffen entstanden. Wow, haben wir engagierte Grundschüler!

Am 22.03.24 fand der beliebte Spielzeugtag statt, zu dem jeder sein liebstes Spielzeug mitbringen durfte. Dieser Tag ist jedes Mal für alle ein Highlight!

Wie immer vergehen die Tage mit vielen tollen Erlebnissen wie im Flug und zack stand der Osterhase vor der Tür! Wir starteten die Osterferien am Dienstag mit einem sonnigen Osterspaziergang zum Alt-Oetzcher Spielplatz. Nach dem gemeinsam am Mittwoch gebacken wurde, ging es gut gestärkt auf dem Fahrrad Richtung Markkleeberger-See. Am Donnerstag fahren wir mit einigen Kindern in das "Theater der Jungen Welt". Für unsere Gruppe bedeutete das eine weite Fahrt mit der S-Bahn nach Leipzig. Einmal quer über den Hauptbahnhof und dann ab in die Straßenbahn. Angekommen im Theater haben wir uns das Stück "Das Neinhorn" von Marc-Uwe Kling angeschaut. Während der Vorstellung kam ordentlich Stimmung auf, denn es wurde zum Klatschen, Tanzen und Mitsingen eingeladen. Kurz vor dem Wochenende haben wir es uns dann im Kino mit Popcorn gemütlich gemacht. Diese Woche war echt super cool!

Klingelt da etwa Besuch an der Tür? Tatsächlich! Die Vorschüler aus den Kindergärten „Alleskönner“ und „Storchennest“ kommen uns besuchen, um bereits schon einmal durch unsere Räume und den grünen Garten zu schnuppern. Das war für alle ein ziemlich aufregender Tag.

Auch bedeutet dies, nicht nur neue Klassen willkommen zu heißen, sondern auch bald Abschied von unseren derzeitigen 4. Klassen zu nehmen. Wir sind immer wieder erstaunt, wie schnell die Zeit vergeht und sind stolz darauf, dass wir alle die letzten 4 Jahre durch den Hortalltag begleiten konnten.

Deshalb freuen wir uns auch umso mehr auf unser geplantes Hort-Fest am 16.05.24. Wir stecken mitten in den Vorbereitungen und sind schon sehr gespannt auf diesen tollen Tag, den wir mit allen gemeinsam verbringen möchten. Wir freuen uns!

